

*新型コロナウイルスの感染拡大状況により、予定が大きく変更される可能性があります。

10月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6	7	8
	児童朝会	放課後学習 10～2月は 16:15まで		委員会	ぼけっと 放課後学習 安全点検	再資源化 活動予備 日
	1・2年14:30 3～6年15:25	1・2年14:55 3～6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1～4年14:30 5～6年15:25	1・2年14:55 3～6年15:45 放課後学習16:15	
9	10	11	12	13	14	15
	スポーツの日	就学時健診 SC 14～16 放課後学習3～6年		修学旅行 (5・6年)	修学旅行 放課後学習	
		1・2年13:30 3～5年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1～4年14:30	1・2年14:55 3～4年15:45 放課後学習16:15	
16	17	18	19	20	21	22
		放課後学習		代表委員会 口座引落日	放課後学習	
	1・2年14:30 3～6年15:25	1・2年14:55 3～6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1・2年14:30 3～6年15:25	1・2年14:55 3～6年15:45 放課後学習16:15	
23	24	25	26	27	28	29
	登校指導 読書に親しむ会	放課後学習	交通教室	小小連携・金光中 学校オープンスク ール(6年は弁当)	ぼけっと 道徳授業公開 人権講演会 放課後学習	
	1・2年14:30 3～6年15:25	1・2年14:55 3～6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1～5年14:30 6年16時頃	1・2年14:55 3～6年15:45 放課後学習16:15	
30	31	1	2	3	4	5
		放課後学習		文化の日	放課後学習	
	1・2年14:30 3～6年15:25	1・2年14:55 3～6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25		1・2年14:55 3～6年15:45 放課後学習16:15	

【11月の主な行事】

19(土)学習発表会 21(月)振替休業日 22(火)口座引落日
29(火)第2回金光地区学校運営協議会(会場:金光小)
30(水)～12月2日(金)教育相談

学校だより「わかたけ」や竹小についての
様々な情報をホームページ(<http://www.konkotake-e.ed.jp/>)
に掲載しています。ブログはこちらのQRコードから



わかたけ

「伸びよ 若竹っ子」
令和4年度

金光竹小学校だより 9/15 NO. 5

中学年が日帰り山の学習へ



9月9日、3・4年生が日帰りで山の学習に行きました。本校では、3・4年生が複式学級になったことに伴い、4年生が1泊2日で実施していた山の学習を、3・4年生が日帰りで毎年実施することになっています。行先は、岡山市北区日応寺の岡山市立少年自然の家。活動のめあては「自然に親しみ、大切にする」「集団活動を通して、自律・協同・友愛・奉仕の心を身に付ける」です。



現地ですぐに行った活動は、「採火活動」です。代表二人が火をおこしてランプに移し、退所するまで灯し続けます。昼食の後、今年度初めて「谷川体験」に取り組みました。浅い谷川に足をかけながら沢を登ったり、ロープ伝いに山道を歩いたり、子ども達にとっては普段経験できないスリリングな活動でした。コースの途中には天然の滑り台もあり、初めは怖がっていた子も友達の様子を見て滑ることができました。小さい滝つぼに飛び込む楽しさを体感できたようでした。子どもが体験できるコースとして設定しているので安全対策も取られており、冷たい山の水が心地よかったようです。さらに、上から落ちてくる水に打たれる場所もあり、子ども達は全員水に打たれる体験を楽しみました。ぐっしょり山の水で濡れた服を着替えた後に退所の集いを行い、入所時に灯したランプの火を代表二人が消しました。好天に恵まれ、貴重な体験ができた一日になりました。



児童の振り返りより

私は、活動のめあては守れたと思います。みんなで安全を守ってけがをせず、自然を楽しめたからです。みんなでだまって集合して、谷川体験の時間をとても楽しめました。班長さんも声をかけてくれ、一人一人が係をきちんとしていてよかったです。普通の生活になってもだまって集合できるようにしたいです。



大きく育て、桜島大根

コロナ感染状況の終息が見えない状況ですが、植物栽培に適した時期は待つくれません。毎年、3学期に下竹コミュニティーで開催されている桜島大根の重さ比べの有無は未定ですが、1・2年生の生活科の学習として今年度も8月末から桜島大根の栽培活動を始めました。講師の先生は例年同様、原田さんと大西さんのお二人です。屋外の活動で、マスクを着けた上で、会話も極力減らすなど、できる限りの感染防止対策を行っての活動です。順調に育てば、小さな種から、普段食べている大根とは比較にならないほどの大きな大根が収穫できます。昨年度はギネス記録に迫るほどの大きな桜島大根を収穫することができました。原田さん、大西さんには大変お世話になります。



地震を想定した避難訓練

今年度第2回目の避難訓練を実施しました。休み時間に発生した大きな地震の後、家庭科室から出火した想定で子ども達は各自で避難しました。今回の避難場所は、数年ぶりに第2避難場所であるレッツゴーランドでした。訓練には、放課後児童クラブの先生方も参加されました。避難後、校長先生から、大きな地震後に避難する際に気を付ける物、優先して守る体の部分、それは、「落ちてくる物」「倒れてくる物」に気を付けて「頭」と「足の裏」を守るというお話がありました。上から物が落ちてくるような大きな地震は、岡山県に住んでいると大人も経験したことがほぼありませんが、訓練を通していざという時に気を付けるべきことを少しでも学んでくれたらと思います。全体の話の後は、いつもクラスに分かれて振り返りをしています。いざという時に自分の身を自分で守ることができるようになるための避難訓練です。各家庭でも防災について話をする機会を設けてくださるようお願いいたします。



*お知らせとお願い

① PTA 再資源化活動について

今年度2回目のPTA再資源化活動を10月1日(土)に予定しています。(予備日10月8日)地区によってはPTA会員が激減し、これまでのように一軒一軒集めて回ることができにくくなっています。地区の皆様には、各ご家庭の事情に応じて無理のない範囲でのご協力をお願いいたします。第3回目は、1月28日(土)予備日2月4日(土)に実施する予定です。よろしくお願いいたします。

② 校内環境整備について

年度始めには、10月4日(月)に校内環境整備を行うことをお知らせしていましたが、事情により9月27日(火) 8:30~10:00に変更いたしました。このことは、保護者の皆様には既にメールでお知らせし、参加者を募っているところです。地域の皆様には地域学校協働活動推進員等を通じてお知らせし、20名弱の方々の参加が予定されています。感染が終息している状況とは言えませんが、感染防止対策を十分に行ったうえで実施します。広い校内と敷地周辺に際限なく生えてくる雑草や樹木の枝々の処理が学校職員だけでは追い付かないのが現状です。校内のかなりの面積に防草シートを敷いたり、草刈りをしたり、枝切りをしたりしていますが、草木の成長速度には追い付けていません。子ども達が、雑草が生い茂っていない安全な環境で過ごすことができるよう、ご理解とご協力をお願いいたします。



*上記①②とも、雨天等で中止の場合のみ、その旨を保護者の皆様にはメールで、地域の方々には笠岡放送でお知らせします。連絡が届かないご家庭については、ご近所やお知り合いから情報を入手してくださるようお願いいたします。



事前に参加人数を把握し、効率よい作業分担を学校事務局で考えます。つきましては、保護者以外で参加される地域の方がおられましたら、9月21日(水)までに直接学校まで電話(42-2071)でご連絡くださるようお願いいたします。その際、持参される道具(鎌、草刈り機等)もお伝えください。飲み物は各自でご用意ください。なお、推進員(田中さん)を通じて申込をされている方は電話連絡の必要はありません。